

アテネ五輪銅メダリスト レスリング男子60kg級 いのうけんじ 井上謙二選手

東京五輪出場 レスリング男子74kg級 おとぐろけいすけ 乙黒圭祐選手 **来校**

7月13日(水)「夢講演会」において2名のオリンピック選手に来校いただき、全校生徒にメッセージをいただきました。井上選手は網野高校出身で、本校三村先生が指導していました。その関係からこの夢講演会が実現しました。また、乙黒選手は現在井上選手がコーチをされている自衛隊体育学校に所属されており、一緒に来校していただきました。

井上選手は、アテネオリンピック3位決定戦で、ウクライナの選手を延長の末下し見事銅メダルを獲得されています。乙黒選手は、激戦階級である74kg級において東京オリンピック出場を果たされました。入賞とはなりませんでしたが、2年後パリオリンピックへの出場とメダル獲得を目標にされています。

新型コロナウイルス感染症の第7波が心配されましたが、全員が体育館に集まりお話を聞きました。井上選手は「中学生の頃の自分を振り返って」や「いろいろな人の支えでレスリングができていることは当たり前ではなく有り難いこと」、「挨拶や感謝が応援や支援を大きくしていく」ことなどに触れ、「困難の先に夢の実現があること」を語っていただきました。乙黒選手は「夢の実現のために自分がしてきたこと」や「努力が実を結ぶために大切なこと」を語っていただきました。放課後は、多くの生徒にサインをしていただき、銅メダルをかけての記念撮影に応じてくださいました。今後のご活躍をお祈りいたします。

